

Ressort: Lokales

Baden-Württembergs Innenminister Gall sieht kein Netzwerk für NSU im Südweste

Stuttgart, 30.07.2013, 07:08 Uhr

GDN - Baden-Württembergs Innenminister Reinhold Gall (SPD) geht nicht davon aus, dass sich das NSU-Trio nach dem Abtauchen in den Untergrund im Jahr 1998 auf ein Unterstützernetzwerk im Land stützen konnte. Weder hätten bisher unbekannte Mittäter aus dem Land identifiziert werden können, noch sei es der Polizei gelungen, weitere Straftaten dem NSU-Trio zuzuordnen, heißt es in der Antwort Galls auf eine parlamentarische Anfrage der Grünen-Landtagsfraktion.

Allerdings finden sich demnach bei 31 Personen im Umfeld des rechten Terrortrios Bezüge zum Südwesten. Der Grünen-Abgeordnete Alexander Salomon sagte der "Stuttgarter Zeitung", derzeit sehe er keinen Anlass, einen NSU-Untersuchungsausschuss im Land einzurichten. Allerdings werde aufgrund der Vielzahl der Kontakte deutlich, dass Baden-Württemberg ein Rechtsextremismus-Problem habe.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18657/baden-wuerttembergs-innenminister-gall-sieht-kein-netzwerk-fuer-nsu-im-suedwesten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com